



El Ayuntamiento consigue más personal para el centro de salud durante el verano

- La Concejala de Servicios al Ciudadano y Calidad de Vida, Rosa María Carreño ha conseguido que la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid envíe más personal sanitario a nuestro municipio durante el verano.
- Desde el pasado 15 de julio un médico y una enfermera refuerzan la actividad normal del centro de salud de San Martín de Valdeiglesias para poder atender el incremento de actividad propio del aumento de población que vive la localidad durante la época estival.
- Hasta el pasado año la llegada del verano, con las vacaciones de los profesionales sanitarios y el aumento de la población flotante del municipio, suponía un enorme reto para el centro de salud de San Martín de Valdeiglesias. El acuerdo entre Ayuntamiento y Comunidad repite lo conseguido el pasado verano para evitar colapsos y retrasos .



Crecemos
contigo



FOTO NOTICIA



Imagen 01.- Centro de atención primaria de San Martín de Valdeiglesias.